

Mudahkan Akses Layanan Keimigrasian, Pemkab Pasuruan Bangun Graha Pelayanan Publik



Kamis, 4 Maret 2021

Pemerintah Kabupaten Pasuruan berkomitmen untuk memudahkan akses layanan keimigrasian bagi masyarakat. Mereka berencana membangun Graha Pelayanan Publik di Komplek Perkantoran

Kabupaten Pasuruan yang akan beroperasi pada 18 September 2021, bertepatan dengan Hari Jadi Kabupaten Pasuruan. Graha ini akan menjadi pusat pelayanan publik yang menyediakan berbagai layanan keimigrasian, seperti pengurusan paspor.

Pemkab Pasuruan telah menyiapkan sarana dan prasarana yang dibutuhkan untuk graha ini dan telah berkoordinasi dengan Kantor Imigrasi Kelas I TPI Malang. Mereka juga telah menandatangani MoU dengan Menteri PAN-RB terkait pembangunan pusat pelayanan publik ini. Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, menekankan pentingnya kemudahan akses layanan keimigrasian bagi masyarakat, dan berharap layanan ini dapat memberikan kemudahan bagi warga dalam mengurus paspor dan dokumen keimigrasian lainnya.

Direktur Jenderal Kerjasama Imigrasi, Kementerian Hukum dan HAM RI, Agus Wijaya, menyatakan dukungannya terhadap upaya Pemkab Pasuruan dalam membangun Graha Pelayanan Publik. Pihaknya akan mendukung pembentukan Unit Kerja Keimigrasian di Graha tersebut, yang akan memberikan layanan keimigrasian tidak hanya bagi masyarakat domestik, tetapi juga bagi Warga Negara Asing (WNA). Pembentukan Unit Kerja Keimigrasian ini akan didiskusikan secara teknis secepatnya untuk mencapai kesepakatan antara Bupati Pasuruan dan Dirjen Kantor Imigrasi.

Pembangunan Graha Pelayanan Publik diharapkan dapat memberikan kemudahan bagi masyarakat dalam mengakses layanan keimigrasian. Hal ini akan membantu mempercepat proses pengurusan dokumen keimigrasian dan meningkatkan kualitas layanan bagi masyarakat. Dengan adanya graha ini, masyarakat di Kabupaten Pasuruan tidak perlu lagi jauh-jauh ke kota untuk mengurus paspor atau dokumen keimigrasian lainnya.

Audiensi ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk Kadiv Imigrasi Kementerian Hukum dan HAM RI, Kepala Kantor Imigrasi Malang, Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Pasuruan, dan beberapa Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait. Audiensi ini menunjukkan komitmen kuat dari berbagai pihak untuk meningkatkan layanan keimigrasian bagi masyarakat di Kabupaten Pasuruan.

Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.